

## ADVIERTE JOSÉ COUTTOLENC BUENTELLO

## Desde el primer día, Delfina dará resultados

**VIOLETA HUERTA** 

Se va a rodear de las mejores personalidades y va a ser un gran cambio, afirma el político

> l gobierno de Delfina Gómez Álvarez, que iniciará el 16 de septiembre, enfrentará reto importantes en materia de salud, seguridad, educación, medio ambiente y transporte público, por lo cual estará obligado a dar resultados a la ciudadanía desde los primeros días y a cumplir con las expectativas que se han generado.

El dirigente estatal del Partido Verde Ecologista (PVEM), José Couttolenc Buentello, aliado de Morena y del Partido del Trabajo, confió en que la nueva administración será de cambio y logrará grandes resultados, pues la virtual mandataria estatal, sostuvo, es una mujer de trabajo, que siempre escucha y se rodea de los mejores perfiles para hacer un buen gobierno en la entidad.

"La expectativa es mucha, termina con 100 años de un priismo que era el más fuerte del país y la maestra es una mujer de mucho trabajo, una mujer que escucha, que hace equipo, que va a dar grandes resultados al frente del gobierno estatal.

"Se va a rodear de las mejores personalidades y va a ser un gran cambio, el cambio que tanto necesita el estado. Termina una era y empieza otra era, yo creo que muy positiva; todos los cambios son positivos, pero este será más", vaticinó.

Desde el primer día, después de la elección, refirió, la maestra ya estaba trabajando en lo que venía y no ha parado, pues ha sostenido reuniones con



**Couttolenc aseguró** que no hay una meta de cargos

múltiples personalidades que serán de gran apoyo para su gobierno, mientras el resto del equipo se encuentra revisando las más de 500 propuestas que recibieron en campaña.

"Hemos estado revisando las propuestas que se recabaron a lo largo de la campaña, más de 500 propuestas y la maestra nos ha pedido que desde el día uno del gobierno empecemos con acciones". exolicó.

Ya con la entrega de la constancia de mayoría, advirtió, se acelerarán los trabajos y el PVEM estará apoyando los temas



"La expectativa es

mucha, termina con 100 años de un priismo que era el más fuerte del país"

.org.mx

donde son más fuertes, como los medioambientales, y si la maestra se los pide, estarán en el equipo de transición, aunque

no se han dado a conocer los nombres.

"Nosotros vamos a ayudarle a la maestra en todo lo que ella nos pida, en lo que ella necesite, vamos a estar apoyando. Nosotros compramos el proyecto de corazón, creemos que le va a hacer mucho bien al Estado de México y vamos a ayudarle en todo lo que ocupe", señaló.

## **SIN META DE ESPACIOS**

Couttolenc aseguró que no tienen una meta de posibles cargos en el gabinete, pero serán parte del gobierno que inicia el 16 de septiembre si los invita la maestra.

"Si nos invita la maestra, donde la podamos ayudar ahí vamos a estar con muchísimo gusto. Nosotros entendemos que debe estar la gente más preparada dentro del gobierno, más que cuotas de poder o de partido necesitamos dar resultados a la ciudadanía".

Mientras el Partido del Trabajo ha señalado que aspira a una o dos secretarías, el líder del Partido Verde dijo que lo que les den, y donde puedan ayudar, con eso estarán contentos dentro o fuera del gobierno, pues no hay un compromiso de espacios.

"El compromiso que existe y creo que es el más positivo es que vamos a poner a los mejores perfiles dentro del gobierno, ya sean de color verde, de color guinda o de color rojo del PT; la idea es dar resultados", expresó.

Los principales retos para el siguiente gobierno, advirtió, serán la inseguridad, la salud, el agua y el transporte público y hay muchas propuestas en torno a esos temas que se están analizando con diversos especialistas para ver cuáles podrían instrumentar antes de entrar, cuáles en los primeros 100 días de gobierno, otros a mediano y a largo plazo.

Por ello, tras la revisión, plantearán un concentrado, en torno a la viabilidad de cada propuesta y lo que se requiere para hacerlos realidad: desde recursos o reformas legales, junto con el cumplimiento de los compromisos que se hicieron en campaña.

El dirigente del PVEM afirmó que habrá una gira de agradecimiento en los 125 municipios, pero ahora lo más importante es que le entreguen la constancia de mayoría a Delfina Gómez.